

菊陵だより

学校だより 5号

<学校教育目標>

自分の良さや可能性を伸ばし、グローバル
社会の中で夢に向かって、心豊かに
たくましく生きる生徒の育成

令和元年5月21日(火) 校長 田中秀昌

◆修学旅行を終えて

3年生が、5月11日(土)～13日(月)の2泊3日で関西方面(京都、奈良、神戸)へ修学旅行に行ってきました。たくさん思い出を持って帰ってきました。



私たちは、修学旅行で普段できない体験をたくさんすることが出来ました。

1日目は、みんなで二条城や三十三間堂を見学し、清水寺から仲間と協力しあって、京都らしさ溢れる東山地区をお土産を買ったり京都らしさに触れながら知恩院近くの宿まで散策しました。

2日目は、朝一番に金閣寺を見学し、京都の「ほんまもん体験学習」を13班に分かれて体験学習を行いました。お昼を食べた後、バスで奈良に向かいました。奈良では東大寺の大きな建物そして、大きな大仏を実際に見ることができました。鹿も可愛かったです。ガイドさんの話も上手でとてもわかりやすかったです。宿は神戸でした。とてもおいしい夕食に感激しました。

3日目は、神戸港をクルージングしました。ドックで修理中の潜水艦などを見ることが出来ました。メリケンパークでは、震災の跡が残されており、スゴさを実際に見ることができます。そして、歩いて南京町(中華街)に行きました。南京町では、豚まんやトルコアイスなど、おいしいものをたくさん食べながら、友達といっぱい思い出を作ることが出来ました。とても楽しく、思い出のあふれる修学旅行になりました。

生徒感想文より



今回、僕が行った修学旅行はこれまでの人生の中で一番楽しい旅行になりました。学年スローガン『80人で創る・80人しかできない』をテーマに『友情・情緒・旅情・情熱～終わらない80の軌跡～』のもと、みんなで助け合いながら思い出に残る3日間を過ごしました。1日目は、おしゃべりや時間を守れないなど反省ばかりでしたが、2、3日目は、実行委員を含め皆で声をかけあうことで、課題を克服できたと思います。結果、一番の思い出に残る楽しい修学旅行になりました。修学旅行を終えて1、2年生に一言、修学旅行に行くときは、実行委員会は早めに準備を行い、時間を意識して計画するとより楽しく、より良いものになると思います。



また、これから体育大会や文化発表会、そして3年生は受験があります。一つ一つの行事(受験)に真剣に取り組み、1回きりの勝負に強い菊陵中学校にしていきましょう。

生徒会長 伊藤くん